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k,n fr a ge b e an t,w 0 r t u ~ 

In Beanty!ortung der I1nfrage der Lbgeordneten Dr. P f e i f "e r' 

und Genossen vom 17.' Dezemb er 1958, betreffend die Jl,bme1dung vom sloYJenischen 

Zv7angsunterricht, teilt Bundesminister für Unterricht Dr. D r i m m e I 

folgendes r,lit: 

Die zahlenmässige Zusammenstellung der im Herbst 1958 erfolgten 

11.bmeldungen sohulpflichtiger Kinder vom Unt erricht in slowenischer Sprache 

steht dem Bundesminister für Unterricht nur auf Grund von Meldungen des 

Landesschulrates für Kärnten zur Verfügung. Es ist nicht richtig, dass nur 

das Bundesministerium für Unterricht rechtens in der Lage wäre, hierüber 

Auskünfte der Öffentlichkeit oder anfragenden Abgeordneten bekanntzugeben. 

Soitens der obersten Schulbehörde ist niemals oino \7eisung an den 'Landes

schulrat für Kärnten ergangen, derzufolge es diesem vo~wehrt oder gar 

verhoten vJäre, diesbezügliche konkrete Informationen zu erteilen. Den 

Interessenten an dem sachbeZüglichen Zahlenmaterial steht es daher frei, .. 
sich mit einem entsprechendon, Ersuchen an die Kärntner' Landesschulbehörde 

zu vJenden. 

-.- ... -.-.-.-
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